

10 de marzo 1981

U.S. MAGAZINE

EXCLUSIVA

LA CIDH SATISFECHA

WASHINGTON, 9 de marzo (UPI). — La Comisión Interamericana de Derechos Humanos manifestó hoy su "satisfacción" por la reciente liberación de José Esteban González, en Nicaragua, y de seis activistas por los derechos humanos de Argentina, quienes fueron detenidos por las autoridades de sus respectivos países. El primero fue acusado por el gobierno sandinista de emitir falsas declaraciones en Europa sobre la supuesta existencia de "miles de presos políticos en Nicaragua".

Antes de asumir, Viola visitaría a Ronald Reagan

(AFP y UPI)

WASHINGTON, 9 de marzo.—Las relaciones entre Argentina y Estados Unidos, que parecían ir camino a un desastre, darán un viraje de 180 grados con la entrevista aquí, la semana próxima, del presidente Ronald Reagan con el futuro jefe de Estado argentino, general Roberto Viola, estimaron observadores diplomáticos.

Apuntaron que Viola vendrá a Washington apenas dos semanas antes de asumir la presidencia de su país, y destacaron que la visita, tras las de una serie de altos jefes militares de Chile, Brasil y Bolivia, parece confirmar el reemplazo de la política de derechos humanos de James Carter por el concepto de "seguridad hemisférica", impulsado por el Pentágono.

Viola, designado por la junta militar argentina para suceder al general Jorge Videla el próximo día 29, estará en Washington entre los días 15 y 18, en una visita calificada como "privada".

Ello no será obstáculo para que sea recibido por Reagan en la Casa Blanca, así como por otros altos funcionarios de la nueva administración republicana, dijeron fuentes diplomáticas autorizadas.

La embajada argentina en esta capital dijo hoy, sin embargo, que la visita no ha sido confirmada oficialmente, y que está esperando instrucciones de Buenos Aires al respecto.

CAMILION

El próximo canciller argentino, embajador Oscar Camilión, dijo que su país debe encontrar "nuevas formas de desarrollo" porque los productos agrícolas que exporta se vieron fuertemente desvalorizados en relación al petróleo.

En un reportaje para la revista ISTO E, el embajador argentino en Brasilia, declaró que "nuestro gran problema es encontrar nuevas de desarrollo, porque es un error suponer que nosotros no sufrimos la crisis del petróleo".

Además, Oscar Camilión dijo que debe revertirse el desequilibrio del comercio argentino-brasileño.

Al ser consultado sobre el levantamiento de un gravamen del 20 por ciento a las importaciones del Brasil por parte del gobierno, dijo que se trataba de una medida transitoria.

"En realidad lo que hay que revertir es el desequilibrio en el comercio argentino-brasileño registrado en el último año", agregó.

El comercio entre Argentina y Brasil ha sido tradicionalmente favorable, en sus saldos en divisas, a la Argentina. En 1980 la tendencia se revirtió como consecuencia del levantamiento de las tradicionales trabas a las importaciones impuestas por la conducción económica. El balance fue favorable al Brasil en 300 millones de dólares.

Viraje de Ciento Ochenta Grados en las Relaciones Entre EU y Argentina

Confirma el Cambio la Entrevista Viola-Reagan

WASHINGTON D. C., 9 de marzo. (AFP)—Las relaciones entre Argentina y Estados Unidos, que parecían ir camino a un desastre, darán un viraje de 180 grados con la entrevista aquí, la semana próxima, del Presidente Ronald Reagan con el futuro Jefe de Estado argentino, general Roberto Viola, estimaron observadores diplomáticos.

Apuntaron que Viola vendrá a Washington apenas dos semanas antes de asumir la Presidencia de su país, y

destacaron que la visita, tras las de altos jefes militares de Chile, Brasil y Bolivia, parece confirmar el reemplazo de la política de derechos humanos de Jimmy Carter, por el concepto de "seguridad hemisférica", impulsado por el Pentágono.

Viola, designado por la junta militar argentina para suceder al general Jorge Videla el próximo día 29, estará en Washington entre los días 15 y 18, en una visita calificada como "privada".

Ello no será obstáculo para que sea recibido por Reagan en la Casa Blanca, así como por otros altos funcionarios de la nueva administración republicana, dijeron fuentes diplomáticas autorizadas.

La embajada argentina en esta capital dijo hoy, sin embargo, que la visita no ha sido confirmada oficialmente, y que está esperando instrucciones de Buenos Aires al respecto.

Las relaciones argentino-estadunidenses parecían ciertamente ir rumbo a un desastre, indicaron los observadores, recordando una larga serie de incidentes negativos ocurridos en los últimos años.

A las reiteradas críticas del gobierno de Carter por las violaciones a los derechos humanos en Argentina se sumó la negativa de Buenos Aires a participar en el boicot cerealero contra la Unión Soviética, impulsado por Washington a raíz de la intervención en Afganistán.

Los derechos humanos en Argentina se sumó la negativa de Buenos Aires a participar en el boicot cerealero contra la Unión Soviética, impulsado por Washington a raíz de la intervención en Afganistán.